
Nach den Beratungen im Haupt- und Finanzausschuss und der Fraktion nimmt 

die BfM-Fraktion den zum vergangenen Haupt- und Finanzausschuss 
eingereichten Antrag zur Aufnahme des Straßennamens „Fritz-Herr-Straße“ 

zurück. Sie wünscht, dass er und die beiden weiteren genannten Baumschulisten 
im zweiten Bauabschnitt „An der Sonnenseite“ berücksichtigt werden.  


